

Reforma a la GN "ata de manos" al próximo Gobierno: Santiago Creel



Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, aseguró que la reforma que extiende al 2029 la participación de militares en labores de seguridad pública busca amarrar de manos al próximo presidente del país y a un proyecto que no apueste por la militarización.

Destacó que ese próximo presidente podría ser el que postule la Oposición.

"El próximo Gobierno lo van a atar de manos, y como nosotros estamos ciertos que el próximo Gobierno lo podemos ganar nosotros, pues están tomando decisiones a pesar de que los electores pudieran decir otra cosa", señaló el legislador del PAN, que ha expresado sus aspiraciones de buscar la candidatura presidencial.

Según *Reforma*, afirmó que sí hay una militarización de la seguridad pública, contrario a la negativa que ha dado el presidente **Andrés Manuel López Obrador** sobre el tema

"Sí es militarización, porque la actuación de las **Fuerzas Armadas** está en violación fragante al artículo Quinto Transitorio, solamente un ejemplo, el principio de subordinación a un mando civil, que lo establece el Quinto Transitorio y el 21 de la Constitución, no se está cumpliendo.

"Es decir, se está militarizando la actividad de la Guardia Nacional porque están incumplimiento de uno de los principios fundamentales del artículo Quinto Transitorio y también del artículo 21 de la **Constitución**", expuso en entrevista en la Cámara. Agregó que también se trata de militarización del país, porque la participación de las Fuerzas Armadas en seguridad pública ha venido incrementando la **violencia** en el país.

Creel Miranda, según refiere *Reforma*, confirmó que el PAN tomará una decisión sobre el futuro de la **alianza** con el **PRI** cuando concluya la votación en el **Senado** la próxima semana.

:							7		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:		:	(COMENTADIO		14/09/2022	LEGISLATIVO
			÷	÷			À		DESIGNO COUNTE NI ARIU			

Explicó que al interior de Acción Nacional se escucharon varias posiciones, pero en especial las dirigencias estatales expresaron su inconformidad por la suspensión de las actividades de **Va por México**.

"No quisiéramos nosotros que, a partir de este desacuerdo, ahora en este momento, tomemos decisiones definitivas o que sigamos con el debate que lo único que hace es generar hacia afuera incertidumbre y hacia adentro, pues más problemas de los que ya estamos teniendo en este momento, porque no es una decisión fácil dentro de nuestro partido y dentro de la coalición", explicó.

Agregó que dirigentes estatales señalaron "oigan, pero aquí ya hemos forjado una alianza, somos mayoría en el Cabildo, somos mayoría en el Congreso local, estamos ya trabajando para las próximas elecciones y ustedes salen con que esto se suspende y pues para eso estamos aquí, para discutir", relató sobre la reunión de Comisión Permanente del PAN, efectuada el lunes.

Destacó que esa es una visión, que es distinta a la de panistas donde tiene mayor presencia en otras entidades, como Yucatán o Querétaro.

Sin embargo, destacó que dirigentes del Estado de México resaltaron que tienen mayoría en el Congreso y en cabildos. Con información de Reforma

https://elcomentario.ucol.mx/reforma-a-la-gn-ata-de-manos-al-proximo-gobierno-santiago-creel/